

Unfälle und Verspätungen – Verkehrschaos in Zürich

ZÜRICH. Heftiger Wintereinbruch auch im Kanton Zürich – im Bahn- und Strassenverkehr kam es zu beträchtlichen Verspätungen und zahlreichen Unfällen.

Besonders betroffen von den unerwarteten Schneemengen war der Schienenverkehr. In den Morgenstunden herrschte auf dem S-Bahn-Netz Chaos pur: Etliche Linien waren unterbrochen, die Züge platzten aus allen Nähten, und es kam zu Verspätungen von bis zu 30 Minuten. «Das Hauptproblem waren die umgestürzten Bäume und Äste auf den Schienen und Fahrleitungen», erklärte ein Sprecher.

Auch die Trams und Busse der VBZ hatten Verspätung – wegen der gleichen Probleme. Zusätzlich führte eine Panne im VBZ-Funksystem zu weiteren Verspätungen, wie Radio 1 meldete. Aber auch die Autofahrer hatten mit dem plötzlichen Wintereinbruch zu kämpfen: Auf Kantonsgebiet kam es zu rund 70 Unfällen mit fünf Verletzten. Die Unfallursachen waren in den meisten Fällen den Strassenverhältnissen nicht angepasste Geschwindigkeit. Einzelne Fahrzeuglenker waren im-



Der Schneefall und ... Keystone

mer noch mit Sommerpneus unterwegs.

Für Lukas Handschin von Grün Stadt Zürich ist klar, warum zahlreiche Bäume den Verkehr lahmlegten: «Viele haben Ende Oktober noch Blätter. Darauf setzte sich der matschige Neuschnee ab, die Äste oder der Baum wurden schwerer und brachen ab.» Deshalb warnt er derzeit vor Waldspaziergängen.

David Torcasso



... umgestürzte Bäume verursachten ein Verkehrschaos.

